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ТЮМЕНСКАЯ ОБЛАСТЬ
     НАКАНУНЕ ЮБИЛЕЯ

Уважаемые читатели!
Цена подписки на газету

«Ишимская правда» на 2-е полугодие

составляет 387 руб. 72 коп.

Семья Селивановых ждала пере-
езда больше десяти лет. Старо-
му дому на Красина, 52, где они 
жили, почти век. По стенам шли 
трещины, что неудивительно, ведь 
каждый раз, когда мимо проходил 
железнодорожный состав, здание 
содрогалось, как при землетрясе-
нии. «Даже не верилось, что мы 
когда-нибудь получим квартиру, 
– говорит глава семейства Алек-
сандр Львович. – Но факт налицо 
– программа работает, люди полу-
чают новое жильё, современное и 
комфортное. Спасибо за это главе 
города, губернатору и президенту».

Квартиры в многоэтажке на Пор-
фирьева, 2, где теперь будут жить и 
Селивановы, действительно распола-
гают к себе с первого взгляда: свет-
лые, просторные, с полной отделкой 
под ключ, улучшенной планировки. 
«И район хороший, – добавляет 
Ольга Викторовна. – Мы привыкли 
жить в залинейке. А здесь всё рядом: 
остановки, магазины, больница, 
удобная транспортная развязка». 
Жить в трёхкомнатной квартире 
Селивановы будут вчетвером, вместе 
с двумя младшими детьми. Сейчас, 
как и другим новосёлам, им пред-
стоят приятные хлопоты по переезду. 
Семейство торопится перебраться на 
новое место, пока у главы семьи не 
закончился отпуск.

Ранее в этом же доме получила 
квартиру Любовь Константиновна 
Федина, пенсионерка переехала                                 
1 апреля. И тоже с улицы Красина 
– из неблагоустроенного ветхого 

Пора переселений
Пять ишимских семей на прошлой неделе получили ключи от новых квартир 

по программе переселения граждан из ветхого и аварийного жилья. 

здания. В новой квартире, с совме-
щённой кухней-гостиной и отдель-
ной спальней, обжилась быстро. 
«Второй месяц живу, а счастлива, 
как в первый день переезда», – улы-
бается женщина.

– Сегодня мы вручили собствен-
никам пять ключей от жилых по-
мещений: два – на Порфирьева, 2 
и три – на Калинина, 116. И тем 
самым приблизились к завершению  
программы «Переселение граждан 
из ветхого и аварийного жилья» 
2013 года,  – сообщил заместитель 
главы города по имуществу Сергей 
Безштанько. – На её реализацию 
губернатором Тюменской области 
в конце прошлого года было вы-
делено более 127 млн рублей для 
приобретения 46 жилых помеще-
ний. В текущем году распоряже-
ниями правительства Тюменской 
области городу Ишиму выделено 
более 235 млн рублей на приоб-
ретение 73 жилых помещений и 
на выплату выкупной стоимости 
ещё по 28 помещениям. Таким 
образом, программа переселения 
граждан 2014 года частично обе-
спечена финансированием, думаю, 
что нынче мы захватим ещё и 2015 
год, поскольку ввод жилья в городе 
идёт хорошими темпами. В начале 
третьего квартала муниципалитет 
начнёт объявлять аукционы на 
приобретение жилых помещений, 
а осенью ишимцев ждут очередные 
новоселья.

По словам Сергея Безштань-
ко, по программе переселения 

граждан из ветхого и аварийного 
жилья остаются необеспеченным 
финансированием более 160 жилых 
помещений, признанных непригод-
ными для проживания до 1 января 
2012 года. Ещё пять ветхих много-
квартирников ожидают включения 
в программу. 

Параллельно с расселением лю-
дей продолжаются мероприятия 
по сносу ветхого жилья. Нынче 
ликвидации подлежат 19 много-
квартирных домов, 10 из них уже 
снесены, на следующей неделе 
администрацией будет принято 
постановление о сносе жилого 
дома на Ленина, 18а. Поскольку 
в городе свободной земли мало, 
то для освобождаемых земель-
ных участков сразу находится 
применение. В зависимости от 
площади участка рабочая группа 
решает, какой объект здесь наи-
более эффективно разместить: 
парковку – если в близлежащих 
домах недостаточно парковочных 
мест, предоставить землю под раз-
витие бизнеса – для строительства 
нежилых зданий, офисов, магази-
нов, выставить на аукцион – для 
индивидуального жилищного 
строительства. Кроме того, если 
площадь участка невелика –                   
6-8 соток – его могут отдать под 
реализацию Федерального закона 
«О бесплатном предоставлении 
земельных участков гражданам, 
имеющим трёх и более детей».

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия БАРАНОВА.

Тюменцы посадили
почти триста тысяч сосен 

286 тыс. сосновых саженцев на площади 65 га поса-
дили в Тюменской области во время Всероссийского 
дня посадки леса 17 мая. В целом в мероприятии 
участвовало 1 300 человек.

В Мичуринском лесничестве Тюмени посадили 70 тыс. сажен-
цев на площади 17 гектаров. «Участников мероприятия угощали 
гречневой кашей с тушёнкой и вкусной выпечкой. Можно считать, 
что день прошёл удачно: в лесничестве высадили на один гектар 
больше, чем в прошлом году», – рассказала  ИА «Тюменская линия» 
специалист отдела мониторинга, охраны и защиты лесов депар-
тамента лесного комплекса Тюменской области Ирина Шевченко. 
Ишимцы также приняли участие во всероссийской акции. 17 мая в 
районе деревни Казанка Прокуткинского поселения на площади в                                                                                                                                 
1,5 гектара активисты посадили 4 400 сеянцев сосны обыкновенной, 
выращенных на лесном питомнике около д. Таловка. В посадке деревьев 
участвовало порядка сорока человек: работники лесного хозяйства, 
ученики Клепиковской школы – члены школьного лесничества «Юные 
лесники», а также сотрудники МЧС, работники Прокуткинского дома 
культуры и постояльцы Таловского психоневрологического интерната. 

Аграрии заключают на Ямале 
выгодные контракты

Около 60 % товаров, привезённых тюменскими про-
изводителями в рамках выставки-ярмарки агропрома 
региона, продали в Новом Уренгое. 

Всего здесь представлено около 20 тонн продукции от 17 предприятий 
Тюменской области. Об этом на брифинге сообщил заместитель губерна-
тора региона Владимир Чейметов. По его словам, на сельхозэкспозиции 
агрофирма «КРиММ» заключила договор с компанией ООО «Ямал» 
на поставку картофеля урожая 2014 года в объёме двух тысяч тонн. 
Кроме того, говоря о состоявшейся в Сургуте выставке, замгубернатора 
сообщил, что там за один день было реализовано 33 тонн товаров от                          
22 производителей на сумму почти 5,5 млн рублей. Владимир Чейметова 
отметил, что цель проводимых выставок – не только поиск выходов на 
рынок сбыта, но и повышение культуры продвижения товаров. «Через 
две недели подобные выставки состоятся в Нижневартовске и Ноябрьске.                                                                                              
Мы надеемся, что в этих городах будут заключены договоры о сотруд-
ничестве между представителями бизнес-сообществ. Более того, адми-
нистрация Нового Уренгоя предложила организовать ещё одну ярмарку 
ко Дню города», – сказал заместитель губернатора.

Первые значки ГТО
Пятьдесят юношей Ишима отметили День призывника 

спортивными баталиями. Событием дня стало вручение 
первых двенадцати значков «Готов к труду и обороне».

Их получили ребята, которые заняли первое-третье места на об-
ластных соревнованиях «Звезда Победы». «За оценку отлично по 
шести упражнениям присваивается значок I степени, по пяти – значок                
II степени. Это стрельба, плавание, бег на три километра и 100 метров, 
подтягивание, метание гранаты, перетягивание каната, – говорит 
заместитель директора Ишимского ДОСААФ Алексей Бахолдин. – 
Сейчас решается вопрос о том, чтобы обладатели знака ГТО имели 
приоритет при поступлении в вузы». 

По информации ИА «Тюменская линия».

Меры безопасности 
во время весеннего половодья
Период половодья особенно опасен для тех, кто живёт близ реки, 

озера, водоёма. Как свидетельствует статистика, больше всего не-
счастных случаев весной на водоёме происходит с детьми. Они 
часто позволяют себе шалости у реки, забывая о своей безопасности. 
Родители! Ведите постоянно наблюдение за детьми, которые гуляют 
около реки. Разъясняйте им правила поведения во время половодья.

В период весеннего паводка запрещается: переправляться через 
водоёмы на самодельных плотах, досках, брёвнах; стоять на обрыви-
стых и подмытых берегах – они могут обвалиться; самостоятельно 
измерять глубину реки или любого водоёма.

Евгений МИРОНЧЕНКО, 
госинспектор по маломерным судам ГИМС.
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ЛЕНТА
НОВОСТЕЙ

 Р О С Т Е Л Е К О М              
С 14 мая в с. Неволино заработа-
ла новая радиорелейная линия, 
благодаря чему пользователи 
сельской территории получили 
современный качественный 
доступ к Интернету. Монтаж и 
установка радиорелейной линии 
велись около трёх месяцев. Сле-
дует отметить, что в настоящее 
время в Ишимском районе функ-
ционирует пять таких радиоре-
леек. Как отметил руководитель 
Ишимского территориального 
центра технической эксплуата-
ции телекоммуникаций Виктор 
Самохвалов, в ближайшее время 
ещё одна радиорелейная линия 
появится в Симаново. 

 
ОТДЫХДепартамент 

социального развития Тю-
менской области выделил                                   
г. Ишиму 52 бесплатные путёв-
ки на первую июньскую смену 
для отдыха детей в загород-
ных оздоровительных лагерях.                                     
Как сообщили в УСЗН г. Ишима, 
путёвки предназначены детям-
сиротам, детям, оставшимся 
без попечения родителей, и 
детям, находящимся в трудной 
жизненной ситуации. Отдыхать  
мальчишки и девчонки будут 
в лагере «Берендей» в Сини-
цынском бору и в Сорокинском 
районе в лагере «Спутник».

 
 Ш Е Л К О П Р Я Д                      

На территории Ишимского лес-
ничества с 26 мая по 25 июня 
пройдёт обработка лесных 
насаждений от непарного шел-
копряда. Организована она 
будет наземным способом с 
использованием биологиче-
ского препарата «Лепидоцид».                       
В Ишимском районе эти ме-
роприятия будут проведены 
в лесах Мизоновского, Ново-
локтинского, Плешковского, 
Пахомовского и Клепиковского 
поселений. 

 ОБРАЗОВАНИЕ              
15 мая стартовал городской 
конкурс «Лучший выпускник 
Ишима». Сейчас идёт школь-
ный этап, по итогам которого 
30 мая определятся претенден-
ты, выдвинутые учреждениями 
образования города на это по-
чётное звание. С 4 по 6 июня 
состоится муниципальный 
этап, в ходе которого и станет 
известен победитель.

 ГОД КУЛЬТУРЫ            
В рамках объявленного Года 
культуры и отмечающегося                    
15 мая Международного дня 
семьи в районной библиоте-
ке подвели итоги конкурса                             
«Мы читаем всей семьёй». 
Конкурс на лучшую читаю-
щую семью длился два меся-
ца, участвовало в нём восемь 
семей Ишимского района, все 
конкурсанты – активные чита-
тели и участники различных 
библиотечных мероприятий. 
Лучшей читающей семьёй 
района признали Казеевых 
из с. Бутусово. Альцевы из                                                        
п. Октябрьский заняли второе 
место, а Волковы из Черемшан-
ки и Комаровы-Николенко из             
с. Прокуткино поделили на рай-
онном конкурсе третье место.

 (Соб. инф.).

Высадкой цветов по муниципальному контракту занимается подрядная 
организация ОАО «Инвест-Строй». В общей сложности специалистами 
будут разбиты 65 клумб площадью четыре тысячи квадратных метров, 
оформлены 25 вазонов и высажено 180 тысяч растений.

Уже начались работы на въездных улицах города – Ялуторовской и Ка-
занской и оформление цветочной клумбы в виде названия города «Ишим» 
на пересечении Сурикова и Ялуторовской. Параллельно подрядчик завоз-
ит землю и готовит площадки для высадки рассады в центре города: возле 
администрации, на площадях Коркина, Соборной, у памятника Прасковье 
Луполовой, на ул. Гагарина, вдоль улиц К. Маркса и Республики. При вы-
садке растений учитываются их высотность и сочетаемость, что позволяет 

создать цветники многоярусными и выдержать 
колористику.  Компания «Инвест-Строй» также 
занимается содержанием цветников и газонов.                                                                                                                                
По требованию руководства города полив 
растений должен производиться ежедневно,                         
в жаркие дни – дважды в день. В обязанности 
подрядчика входят и услуги по прополке и пере-
садке погибших цветов. Согласно контракту 
работы по высадке растений будут завершены 
к середине июня. 

По данным сайта 
www.ishim.admtyumen.ru.

Фото Василия БАРАНОВА.

В Серебрянке строители работа-
ют на ул. Электрической. Там уже 
выкопаны водоотводные канавы, 
уложены водопропускные трубы, 
защебенены подъезды к домам, 
ведётся устройство проезжей части. 
Вместо старой грунтовки здесь по-
явится асфальтобетон. «Наконец-то 
дождались, больше распутица нам 
не страшна», – радуется местная 
жительница Ирина Климова. 

Зимой муниципалитет провёл 
всю необходимую «бумажную» 
работу (аукционы, заключение до-
говоров с подрядчиками), поэтому 
дорожники с наступлением тепла 
смогли беспрепятственно выйти на 
объекты. В общей сложности в тече-
ние сезона будут заасфальтированы 
участки проезжей части на девяти 
городских улицах: Электрической, 
Калинина, Пархоменко, Кленовой и 
других. Помимо этого планируется 
обустроить порядка 2 км тротуаров, 
1,5 млн рублей выделено на щебе-
нение дорог. Строительством зани-
маются местные фирмы: «Подъём-
Мост-Сервис» и Ишимское ДРСУ. 

Кипит работа и на участке улицы 
Калинина – от Большой до вы-
езда на Сладково. Как сообщил 
директор Ишимского ДРСУ Олег 
Белоцкий, в настоящее время ра-
бочие занимаются укладкой теле-

фонной канализации и резервных 
труб для будущих коммуникаций. 
После этого перейдут к строитель-
ству проезжей части. На улице уже 
уложены плиты для тротуара. Здесь 
также будут сделаны водоотводные 
канавы и заасфальтированы подъез-
ды к домам. Общая протяжённость 
дороги составит 468 м, по графику 
все работы должны быть заверше-
ны к октябрю, но подрядчик обе-
щает управиться раньше. 

Глава Ишима Фёдор Шишкин 
подчеркнул, что при разработке 
программы дорожного строитель-
ства на 2014 год выбор не случайно 
пал на данный участок улицы Ка-
линина, ведь он является важной 
частью городской транспортной 
развязки. Во-первых, в Третьем 
Северном микрорайоне большое 
количество жителей, для которых 
важно наличие удобной проез-
жей части и пешеходной зоны.                                                                     
В будущем появится здесь и оста-
новочный комплекс. Во-вторых, 
в этом году планируется ввести в 
эксплуатацию новый путепровод, и 
данный участок дороги обеспечит 
прямой выезд из города на межму-
ниципальную трассу, что позволит 
разгрузить транспортные потоки. 

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия БАРАНОВА.

24 мая, в День славянской письменности и культуры, 
в нашем городе пройдут мероприятия, традиционно 
связанные с именем знаменитого поэта-сказочника 
Петра Павловича Ершова.

Праздник откроется в 12 часов шествием «Славянский ход» от Бо-
гоявленского собора до концертного зала им. 30-летия ВЛКСМ, где                  
в 13 часов начнётся торжественная церемония вручения IX Между-
народной литературной премии им. П.П. Ершова за произведения для 
детей и юношества, а также награждение победителей регионального 
конкурса творческих работ учащихся «Сказочная карусель». 

В 13.30 на площади у историко-краеведческого музея (ул. Ленина, 64) 
состоится финальный этап конкурса «Душегрея»: костюмы в нацио-
нальном стиле представят мастера и мастерицы Приишимья.

В 14.30, по окончании церемонии награждения, от городской цен-
тральной библиотеки (ул. Луначарского, 62) в сторону городского парка 
отправится парад сказочных героев с ростовыми куклами. 

С 12 часов в городском парке открывается народное гулянье в рамках 
празднования «Ершовских дней» в Ишиме. Гостей праздника ожидает 
выставка картин «Детская палитра Ишима», фестиваль уличных анима-
ционных театрализованных представлений, показ мультфильма «Конёк-
Горбунок» и постановка Ишимским народным театром спектакля по пьесе 
П.П. Ершова «Суворов и станционный смотритель». В течение гуляний 
будут работать аттракционы и анимационные группы, а посетителям 
вручат памятные подарки по мотивам творчества сказочника. Приобрести 
сувениры, изготовленные мастерами народных промыслов и художествен-
ных ремёсел, можно будет и на уличной ярмарке. 

В 16 часов в центральной библиотеке начнётся встреча читателей с 
лауреатами и гостями Ершовской премии. 

Марина СЕРГЕЕВА.

Ровная дорога 
до самого порога

В Ишиме стартовал 
сезон дорожного строительства, 

работы ведутся в разных частях города.

Цвети, 
любимый город!
Улицы Ишима украсят колеусы, цинерарии, 

кохии, бархатцы, шафраны, 
четыре разновидности петунии 

и несколько сортов сальвии.

 АНОНС

«Ершовские дни» 
в Ишиме

С утра детский сад встречал хозяев и гостей весёлой музыкой и празд-
ничным оформлением. Открылось мероприятие концертной программой: 
воспитанники старшей и подготовительной групп порадовали зрителей 
песнями и танцами. Затем родителям, принимающим активное участие в 
жизни детского сада, были вручены благодарственные письма и грамоты. 
После торжественной части гости разошлись по группам, и педагоги с 
детьми в ходе совместной творческой деятельности показали, чему на-
учились и что нового узнали в течение учебного года. В этот процесс 
включились и сами родители. Вместе с ребятами они рисовали, лепили, 
создавали творческие работы. Вечером мамы и папы приняли участие в 
пресс-конференции «Всё для ребёнка: доступность, качество, разнообра-
зие образовательных услуг», на которой руководители дополнительных 
платных образовательных услуг рассказали о деятельности кружков, 
ответили на вопросы родителей.

Светлана КАБАКОВА, директор детсада № 24.

День 
открытых дверей

провели 6 мая в детском саду № 24, 
его цель – рассказать широкой общественности 

о деятельности дошкольного учреждения. 

 ПАНОРАМА ГОРОДА
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 КОРОТКО О РАЗНОМ

 СТОП-КАДР:  9 МАЯ

 НАРОДНЫЙ ДЕПУТАТ

– Александр Влади-
мирович, почему вы ре-
шились на такой шаг?

– Часто бывает так, 
что, столкнувшись с 
проблемой, человек не 
знает, как поступить, в 
какую инстанцию об-
ратиться, какие у него 
есть права и обязан-
ности в той или иной 
ситуации. Именно по-
этому избиратели до-
верительно излагают 
свои нужды и проблемы 
депутатам, видя в них 
помощников, которые 
могут подсказать выход, 
посодействовать. Я ре-
шил, что могу исполь-
зовать накопленный за 
годы работы потенциал 
на пользу людям. Яв-
ляясь членом партии 
«Единая Россия», в вы-
борах участвовал по 
партийным спискам. 

– Ваш избиратель-
ный округ № 17 рас-
положен в залинейной 
части города. Какие 
задачи приходится решать на 
территории?

– Проводя предвыборные встре-
чи с населением, я попытался про-
анализировать первоочередные 
проблемы округа и наметить пути 
их решения. Одна из них – за-
топляемость грунтовыми водами. 
Будучи дорожником, я мог пойти 
по пути благоустройства. Но вы-
брал иной путь: вместе с Сергеем 
Путминым и Фёдором Шишкиным 
мы обратились за поддержкой к гу-
бернатору. Так долгосрочный про-
ект – водопонижение залинейной 
части города, реализуемый с 70-х 
годов прошлого века, – в 2013 году 
подошёл к завершению. По многим 
улицам проведены коммуникации, 
которые помогают отводить воду с 
территории. Благодаря этому уро-
вень грунтовых вод снизился. Од-
нако возникла новая проблема: вода 
ушла и из колодцев частных домов, 
а развитой системы водопрово-
дных и канализационных сетей 
территория не имела. Губернатор 
поставил перед муниципальной 
властью задачу – создать проекты 
на устройство магистральных 
систем водоснабжения и – на ча-
сти улиц – центрального водоот-
ведения. Сегодня уже проложено 
десять километров водопроводных 
и канализационных сетей, работы 
продолжаются. Следующий этап 
– максимальное благоустройство 
территории.

– С какими ещё просьбами и на-
казами обращаются избиратели?

– Часто люди приходят с жилищ-
ными проблемами. Мы не можем 
решить их, но подсказать варианты 
улучшения жилищных условий, 
куда следует обращаться, готовы 
всегда. 

 Постепенно выполняются депу-
татские наказы, финансирование 
которых заложено в муниципаль-

ных целевых программах: вырубка 
старых деревьев, газификация, 
благоустройство, водоснабжение. 
Ожидается устройство дворовых 
площадок в многоквартирных 
домах на ул. Чехова, Калинина, 
Деповская, Тюменская, остаётся 
только решить проблему их содер-
жания и обслуживания. Благодаря 
строительству второй очереди пу-
тепровода через железную дорогу, 
необходимость которого мне как 
депутату пришлось отстаивать на 
митинге, получит развитие дорож-
ная сеть округа.

Люди хотят заниматься спортом. 
В 2013 году через областной депар-
тамент по спорту было выделено 
3,1 млн рублей на спортивное поле 
в средней школе № 4, где по согла-
сованию с администрацией города 
удалось возвести три площадки: 
для занятий волейболом и баскет-
болом – с современным покрытием 
«регупол», для пляжного волейбола 
– чтобы разнообразить школьные 
виды спорта, и гимнастический 
городок из шести позиций. Здесь 
могут заниматься и жители микро-
района. Кроме того, удалось приоб-
рести сто пар коньков и установить 
на базе школы вагончик, в котором 
со следующего года планируется 
открыть пункт проката.

– Раз речь зашла о спорте, 
скажите: вы часто надеваете 
кроссовки?

– Да, часто. У меня не только 
спортивная должность, но и сам 
являюсь приверженцем здорового 
образа жизни, занимаюсь разными 
видами спорта. Всегда отстаивал 
честь нашего города в хоккее. На 
ветеранских играх в Гонконге сбор-
ная Тюменской области, за которую 
я выступал, заняла третье место 
среди 45 стран-участниц. Вместе с 
коллегами-депутатами мы говорим 
в коллективах о вреде курения, 

злоупотребления алко-
голем и наркотиками. 

Выступаю инициато-
ром программы «Дет-
ский каток» в Ишиме. 
Её цель – вовлечение 
детей и молодёжи в 
зимние виды спорта. 
Есть мечта о возрож-
дении в городе турни-
ра «Золотая шайба».                                                   
В 2013 году благода-
ря депутатам облду-
мы В.И. Ульянову,                                    
В.А. Рейну и админи-
страции города уда-
лось приобрести более                                                               
60 комплектов хок-
кейной формы для 
школьных команд.                                             
В спорткомплекс «Ло-
комотив» принят спор-
тинструктор, готовим 
группы детей, которые 
будут заниматься хок-
кеем с нового сезона. 
Сейчас в зимнее время 
на «Локомотиве» тре-
нируются более 40 де-
тей в возрасте от 5 до                                                          
14 лет. Большее коли-

чество пока не можем охватить. 
Ждём, когда в Ишиме появится 
новый спортивный объект – кры-
тый каток на стадионе «Цент-
ральный». Его проект в стадии 
экспертизы. Появление кругло-
годично функционирующего ис-
кусственного льда даст развитие 
программе «Детский каток».

– Знаю, вы побывали на Олим-
пиаде в Сочи. Какие впечатления 
оставила поездка?

– Впечатления самые позитив-
ные. Я болел за нашу сборную в 
хоккейных баталиях. Олимпиада 
прошла на высочайшем орга-
низационном уровне. Считаю, 
необходимо перенимать этот по-
ложительный опыт и в организа-
ции наших, местных, спортивных 
мероприятий: качество обслужи-
вания, праздничную обстановку и 
в первую очередь – олимпийский 
дух соревнований. Брал с собой 
восьмилетнего сына, он тоже ув-
лекается спортом. Олимпиада – это 
мировой праздник спорта, участие 
в котором – цель для любого спорт-
смена, а победа в ней – высшее 
достижение. Именно такие меро-
приятия пробуждают в нас чувство 
патриотизма. Поэтому увидеть это 
событие ребёнку даже важнее, чем 
взрослому. Так формируется тяга к 
здоровому образу жизни, интерес 
к спорту.

– Александр Владимирович, ка-
кой опыт даёт вам депутатская 
деятельность?

– Общественная работа научила 
меня слушать людей, вникать в 
их проблемы и планировать свой 
рабочий день. Работа депутата 
воодушевляет, ведь в конечном 
итоге она направлена на улуч-
шение жизни избирателей на 
территории. 

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия БАРАНОВА.

Александр Казанцев: 
депутат в кроссовках

Александр Казанцев за девятнадцать лет трудового стажа приобрёл серьёзный опыт 
в самых разных сферах деятельности: он работал в ишимском «Водоканале», в адми-
нистрации города, в управлении автодорог Тюменской области. Вернувшись в Ишим, 
возглавил спортивно-оздоровительный комплекс «Локомотив». А в 2010 году, когда 
были объявлены выборы в Ишимскую городскую Думу V созыва, решил попробовать 
себя в новой роли – в роли депутата.

Моя любовь – цирк
Ишимские циркачи стали победителями междуна-

родного фестиваля «Звуки и краски столицы». 

В конце апреля цирковая студия «Мечта» приняла участие в                             
V Международном фестивале – конкурсе музыкально-художественного 
творчества, проходившем в Москве. Местом проведения фестиваля 
стал  концертный зал гостиницы «Космос» – площадка, где проходят 
съёмки многих телевизионных программ и концерты с участием звёзд 
эстрады, театральные постановки и цирковые представления. 

Как пояснили в цирковой студии «Мечта», на фестивале наши зем-
ляки в номинации «Цирковое искусство» показали выступления ребят 
старшей возрастной группы. Так, 16-летняя Анастасия Мизернюк 
представила зрителям эквилибр на тростях в номере «Моя любовь». 
Кроме того, вместе со студентом первого курса факультета физической 
культуры и спорта ИГПИ им. П.П. Ершова Евгением Тарасюком Ана-
стасия представила акробатический номер «Крик птицы». 

В результате ишимцы награждены дипломами лауреатов I степени и 
кубками. Также диплом лауреата I степени получила цирковая студия 
«Мечта». В конце июня воспитанники средней возрастной группы 
цирковой студии отправятся в болгарский город Варна для участия в 
международном цирковом фестивале «Солнечный круг». 

«Профессионал-2014» 
Областной конкурс специалистов сферы государ-

ственной молодёжной политики и педагогов дополни-
тельного образования прошёл в Тюмени, приурочили 
его к 70-летию Тюменской  области. 

Ишим на нём представлял руководитель специализированной  груп-
пы добровольной подготовки  к военной службе «Барс». Участникам 
было предложено принять участие в игре «Я знаю…», провести от-
крытый урок «Введение в образовательную программу» и родитель-
ское собрание, защитить свою образовательную программу. Артём 
Сергеевич достойно прошёл все испытания и занял третье место. 
Активную помощь призёру в подготовке к областному конкурсу ока-
зали директор «Центра развития» Дмитрий Келле и завуч школы № 7 
Лариса Трофименко.

Теннис и стритбол 
Соревнования по настольному теннису состоялись в 
спорткомплексе с. Стрехнино в честь 69-й годовщины 
Победы.

Собрали состязания спортсменов из Сладковского, Тобольского, 
Омутинского, Тюменского, Ишимского районов и г. Ишима, участие 
в них приняли 6 мужских и 3 женские команды. Первое место среди 
мужчин завоевали теннисисты Тюменского района, на втором – коман-
да Ишимского района, на третьем – г. Ишима. У женщин на первом 
месте теннисистки Ишимского района, на втором – Омутинского, на 
третьем – тобольские спортсменки. В неофициальном личном пер-
венстве среди мужчин первое и второе место заняли представители 
Тюменского района Родослав Хитов и Сергей Заостровных, на третьем 
месте – теннисист Ишимского района Сергей Вячеслаев. Среди женщин  
в личном зачёте в лидерах спортсменка из Ишимского района Юлия 
Бабенко, на втором месте – Анна Хорищенко из Тобольского района, 
на третьем Ольга Окорокова из Омутинского.

На стадионе «Центральный» прошли соревнования 
по стритболу.

В состязаниях участвовало около 80 спортсменов. В финал выш-
ли две команды – сборная г. Ишима (капитан Алексей Поливаев) и                          
команда ИГПИ им. П.П. Ершова (капитан Пётр Десятов). В финальной 
игре победу одержала сборная города. Эта команда и примет участие 
в Губернских играх.

Юлия КРОО.
Елена ТЮМЕНЦЕВА.
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– Сергей Васильевич, какова 
цель поездки?

– У нас состоялась рабочая встре-
ча с главами города и района по 
обсуждению кандидатуры обще-
ственного представителя уполно-
моченного по правам человека из 
числа правозащитников, прожива-
ющих на территории, знакомство 
с изолятором временного содер-
жания и визит в исправительную 
колонию № 6 – по просьбе одного 
из-за заключённых, который об-
ратился за помощью. 

– С какими проблемами чаще 
обращаются граждане к уполно-
моченному по правам человека?

– С момента моего вступления 
в должность в службу уполно-
моченного по правам человека 
Тюменской области поступило 370 
обращений, в том числе 223 пись-
менных. Чаще всего это бытовые 
вопросы: жильё, собственность, 
кооперативы, взаимоотношения 
между родственниками, ЖКХ.                      
Из общего количества обращений 
32 % – из мест лишения свободы по 
неоказанию медицинской помощи 
или иным неправомерным дей-
ствиям. Часто возникают вопросы 
к управлению МВД на несвоевре-
менное реагирование служб.

Уполномоченный и сотрудники 
службы наряду с разрешением об-
ращений по существу, оказанием 
помощи в подготовке заявлений 
в суды на протяжении всего года 
консультировали обратившихся 
за помощью граждан по вопросам 
действующего законодательства, 
по способам и методам самосто-
ятельной защиты своих прав, по 
правилам подготовки и составле-
ния соответствующих заявлений в 
уполномоченные органы.

– Все ли вопросы удаётся ре-
шить в пользу обратившихся?

– Большое количество жалоб 
решить не имеем возможности, 
поскольку зачастую люди обра-

щаются к уполномоченному, уже 
пройдя судебные инстанции: от 
районных судов до Верховного 
Суда. А решение суда обязательно 
для исполнения, мы не вправе его 
отменить. Тем не менее 18 процен-
тов запросов решено положитель-
но. Для сравнения: в европейской 
практике удаётся добиться по-
ложительных результатов в 7-8 % 
случаев, в практике РФ – до 10 %. 

– Как налажено взаимодей-
ствие со службами УФСИН?

– Мы работаем в постоянном 
контакте. В прошлом году наша 
служба ознакомилась с деятель-
ностью всех исправительных уч-
реждений области, мы посмотрели 
быт, пообщались с руководством. 
Следует отметить, что в колониях 
на высоком уровне организовано 
информирование заключённых: в 
какие инстанции обращаться при 
нарушении их прав. В каждой ка-
мере есть такая памятка. 

– Сотрудничает ли служба 
уполномоченного по правам чело-
века с профсоюзами?

– У нас подписано соглашение 
с ТМООП «Тюменский областной 
совет профессиональных союзов», 
по которому стороны договори-
лись оказывать содействие друг 
другу при проведении проверок 
фактов нарушения прав и свобод, 
информировать общественность о 
состоянии соблюдения и защиты 
прав и свобод граждан, освещать 
в СМИ результаты совместных 
мероприятий, сотрудничать по 
вопросам совершенствования 
федерального законодательства и 
законодательства Тюменской об-
ласти в данной сфере.

Право помогать 

Ишим и Ишимский район с рабочим визитом посетил уполномоченный
 по правам человека в Тюменской области Сергей Миневцев. 

В ходе выездных мероприятий омбудсмен встретился
с журналистами местных СМИ и ответил на их вопросы.

Пока что жалобы о нарушении 
трудовых прав поступали только 
от граждан: обращались по факту 
незаконного увольнения с работы, 
с проблемами по заработной плате, 
по оформлению больничного листа. 
Такие вопросы нам, как правило, 
удавалось решить в досудебном 
порядке.

– Многие ишимцы интересу-
ются, где на территории можно 
получить бесплатную юридиче-
скую помощь?

– В соответствии с законода-
тельством Тюменской области 
бесплатную юридическую помощь 
должны оказывать муниципальные 
образования и адвокатские структу-
ры. Этот вопрос мы обсудили с гла-
вами Ишима и Ишимского района 
и договорились, что юридические 
отделы администраций проведут 
через СМИ информирование насе-
ления о том, каким образом можно 
получить бесплатную консульта-
цию юриста. 

После встречи с журналистами 
Сергей Миневцев вместе с предста-
вителями Общественной наблюда-
тельной комиссии и Общественной 
палаты Тюменской области провёл 
личный приём. Вопросы, требу-
ющие содействия обеспечению 
и защите прав граждан, приняты 
службой уполномоченного к рас-
смотрению.

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия БАРАНОВА.

P.S. Уполномоченный по пра-
вам человека в Тюменской обла-
сти находится по адресу: г. Тю-
мень, ул. Республики, д. 24, каб. 116.                                  
Тел./факс: (3452) 29-65-92. E-mail: 
ShagunovaNP@72to.ru

СПРАВКА
Институт уполномоченного по правам человека начал дей-

ствовать в нашем регионе в 2013 году. К августу созданы 
необходимые правовые, организационные и финансовые 
основы деятельности, приступили к работе три специалиста 
службы. В числе обязанностей омбудсмена – рабочие выезды 
в муниципальные образования и городские округа Тюменской 
области, проведение личных приёмов граждан на местах, 
посещений различных социальных объектов, учреждений ис-
полнения наказаний, следственных изоляторов, изоляторов 
временного содержания.

Службой заключены двусторонние соглашения о взаимо-
действии по вопросам защиты прав и свобод человека и 
гражданина с УМВД России по Тюменской области, прокурату-
рой Тюменской области, Следственным управлением, След-
ственным комитетом Российской Федерации по Тюменской 
области, УФМС по Тюменской области, УФСИН России по 
Тюменской области, ФГБОУ ВПО «Тюменский государствен-
ный университет». Налажено взаимодействие с федераль-
ными органами власти, в том числе с правоохранительными 
и судебными органами, органами государственной власти и 
местного самоуправления Тюменской области, уполномо-
ченными в УФО и других субъектах Российской Федерации, 
уполномоченным по правам ребёнка в Тюменской области, 
общественными объединениями и организациями.

В социальном 
взаимодействии
В пресс-центре информационного агентства «Тю-

менская линия» в Ишиме прошла конференция с пред-
седателем городского совета ветеранов Николаем 
Дмитриевичем Долгушиным и директором центра со-
циального обслуживания населения «Забота» Андреем 
Витальевичем Богдановым. 

Завершились торжества в честь 69-й годовщины Победы, но внима-
ние к ветеранам и труженикам тыла не ослабевает. О том, как строит 
свою деятельность в предъюбилейный год Победы городская вете-
ранская организация, что волнует сегодня активистов, как живётся 
старшему поколению, и состоялся разговор в пресс-центре. 

В нашем городе совет ветеранов действует с 1987 года. Работа ве-
теранского движения ведётся в соответствии с требованиями Устава 
организации и Закона «О ветеранах». Н.Д. Долгушин отметил, что 
долгое время у руля городского совета ветеранов стоял Герой Соци-
алистического Труда и почётный гражданин г. Ишима В.А. Петухов. 
Сейчас обновившийся актив организации делает всё, чтобы сохранить 
традиции ветеранского движения Ишима, ведёт укрепление инициатив 
первичных организаций, входящих в состав совета. В настоящее время 
в нём действует 87 ветеранских первичек. 

Ветераны тесно взаимодействуют с учреждениями образования 
города, занимаются патриотическим воспитанием молодёжи, дарят 
молодому поколению своё тепло и внимание, Например, не так давно 
в честь 70-летия Курской битвы в нашем городе с пробегом побывали 
тюменские байкеры. Ишимские ветераны тепло и торжественно встре-
тили молодёжь на Соборной площади. Члены городского совета вете-
ранов по традиции принимают активное участие в различного уровня 
творческих фестивалях, организовывают различные акции, конкурсы.

Большую поддержку в работе ветеранская организация получает от 
администрации города, отлично налажено взаимодействие и с пред-
принимателями г. Ишима. В областной больнице № 4 согласно приказу 
главврача Дмитрия Бутова создана специальная медицинская группа. 
Входящие в неё специалисты еженедельно по вторникам ведут при-
ём пациентов непосредственно в домах ветеранов на ул. Казанской и 
Большой, дают им консультации по уходу за здоровьем. На бесплатной 
основе ветераны-активисты посещают бассейн и тренажёрный зал в 
городском спорткомплексе. 

На днях в администрации города инициативная группа подвела 
итоги празднования в Ишиме Дня Победы. На заседании также были 
озвучены некоторые идеи по поводу юбилейного парада в Ишиме в 
2015 году. Решение показать особую роль воина-освободителя под-
держали все участники встречи, от актива совета ветеранов поступил 
ряд предложений по поводу организации митинга. 

– Ветераны Великой Отечественной войны, труженики тыла – особая 
льготная категория граждан, – включаясь в беседу, отметил директор 
центра «Забота» А.В. Богданов. – Они всегда под пристальным внима-
нием специалистов соцучреждения. Ежегодно совместно с управлением 
соцзащиты населения, представителями совета ветеранов, соцработни-
ков мы проводим обследование жилищных условий ветеранов с целью 
оказания своевременной помощи, ведь некоторые из них даже не могут 
выйти на улицу. Из 157 человек, в данное время пользующихся услугами 
отделения соцобслуживания населения на дому, 10 – участники Великой 
Отечественной войны, 6 – инвалиды Великой Отечественной войны, 
36 – участники трудового фронта и 15 – вдовы участников Великой                        
Отечественной войны. Помимо этого, одиноким и одиноко проживаю-
щим гражданам престарелого возраста наш центр помогает оформлять 
документы в стационарные учреждения Тюменской области.

В центре «Забота» ветераны и труженики тыла могут просто встре-
титься друг с другом, чтобы пообщаться, поделиться воспоминания-
ми. В соцучреждении ведётся ещё и работа с детьми группы особого 
внимания. Порой рассказы о жизни убелённых сединой стариков, 
имеющих за спиной колоссальный жизненный опыт, действуют на 
подростков лучше, чем слова психолога, ищущего ключик к их вос-
питанию. После таких встреч и мероприятий, проводимых совместно с 
ветеранской городской организацией, ребята уходят домой с другими, 
светлыми и добрыми, мыслями.

Елена ТЮМЕНЦЕВА.

Когда заговорит радио?
С 23 декабря прошлого года в домах на улицах Чернышевского 

и Шаронова не работает проводное радио. А с начала марта оно 
перестало вещать и на улицах Фрунзе, Суворова и К. Маркса. 
Многие владельцы радиоточек оплатили услуги связи на несколько 
месяцев вперёд, однако, несмотря на неоднократные обращения к 
сотрудникам радиостанции, деньги им не вернули, работу провод-
ного радио не восстановили. Сотрудники радиоузла ссылаются 
на то, что у них нет средств на восстановление повреждённых 
линий. Что делать?

Г.И. Соколовская, Л.Г. Терещенко, И.В. Каплунова и др.

Первый заместитель главы города Ишима Алексей ВЕРЕНЧУК:
– В ООО «Аэлита» администрацией г. Ишима направлено письмо о 

необходимости восстановления радиовещания и проведения перерас-
чёта за период непредставления услуг связи (из-за погодных условий) 
соответствующим абонентам. В ближайшее время радиовещание будет 
восстановлено. 

Подготовила Юлия КРОО.

 СПРАШИВАЛИ? ОТВЕЧАЕМ!



ГОРДОСТЬ ЗЕМЛИ ИШИМСКОЙ

Инна Каплунова.
Монолог о жизни

Инну Васильевну Кап-
лунову в нашем го-

роде знают многие. Она 
отличник просвещения и 
ветеран труда. После ра-
боты учителем в Омской 
области, она 36 лет препо-
давала в Ишимском педин-
ституте. Воспитала плеяду 
педагогов, по-настоящему 
влюблённых в свою про-
фессию. Её выпускники и 
сейчас работают в школах 
города и района, а Инна 
Васильевна с радостью 
вспоминает о своей работе 
в школе и вузе.

Рассказывая о жизни, 
Инна Васильевна пока-
зывает свою библиотеку 
– огромное богатство, кото-
рое собиралось не один год 
и даже не одно десятилетие, 
и старинные фотографии. 
На них Инна Каплунова – 
улыбчивая молодая девуш-
ка, рядом – любимый муж 
и ещё совсем маленькая 
дочка…

Родилась я 4 января 
1934 года на станции 

Кормиловка Омской об-
ласти. Сейчас это обычный 
посёлок городского типа, а 
тогда был районный центр. 
Мои родители были учи-
телями. Мама, Валентина 
Степановна, вела в школе 
биологию, папа, Василий 
Михайлович – историю. 
Тётя, Павла Степановна 
(она во время войны жила 
вместе с нами), препода-
вала в начальных классах.                      
И мама, и тётя, и папа были 
удостоены знака «Отлич-
ник просвещения РСФСР», 
мама и тётя имели также 
«Знак Почёта», а папа – во-
енные награды, – расска-
зывает Инна Васильевна. 
– Родной брат был один. 
Но было много двоюродных 
сестёр и братьев. Во время 
войны они жили у нас: все 
мужчины ушли на фронт, а 
большой семьёй, да к тому 
же на селе, легче выжить. 
В то время в нашей семье 
было десять человек. И 
все мы старались не только 
учиться, но и помогать стар-
шим по хозяйству. 

Кормиловскую деся-
тилетку я окончила с 

золотой медалью. Нас, ме-
далистов, в тот год оказа-
лось трое – первый случай 
в истории нашей школы. 
Кроме учёбы занималась 
общественной работой.             
И пионером была, и даже 
в комсомол вступила, при-
бавив себе год. Тогда в 
школу принимали с восьми 
лет, а меня отдали в семь, 
получалось, что я младше 
всех.  И очень было бы 
обидно, если бы в классе 
все стали комсомольцами, 
а я нет. Пришлось пойти на 
хитрость. 

Мне было семь лет, когда 
началась война. Я очень 
хорошо помню это время.                                         
У нас сразу же призвали 
дядю (маминого брата), 
вскоре ушёл на фронт и 
отец. Папа сначала учил-
ся два месяца на воен-
ных курсах в Омске, мы 
с мамой ездили к нему по 
воскресеньям. Всю войну 
он прослужил в зенитной 
артиллерии в Ленинграде, 
охранял блокадный город. 
Ему повезло: он вернулся 
домой живым и даже без 
ранений. И всегда говорил, 
что если бы где-то рядом 
упал снаряд, ни он, ни его 
товарищи уже не увидели 
бы родных. Мой дядя Лео-
нид жил в Омске, его тоже 
призвали почти сразу, а его 
жена осталась одна в боль-
шом городе с тремя детьми. 
Она работала на заводе и, 
как потом рассказывали, 
умерла от голода. Её стар-
шая дочка пошла работать 
на тот же завод, среднюю 
опекуны увезли в Москву 
(когда выросла, она тоже 
стала учителем), а младший 
сын жил с нами.

Го д ы  в о й н ы  б ы л и 
очень тяжёлыми, го-

лодными. В деревне в этом 
плане было легче: жили 
мы за счёт своего огорода, 
сажали картошку. Была 
у нас и коровушка – ры-
жая, звали её Долька. Эта 
Долька давала много мо-
лока и фактически спасла 
нас. Помню, бабушка ино-
гда даже сбивала масло.                                                          
А мама с тётей заготавлива-
ли сено для коровы. А ещё, 
как только папу призвали, 
мама поменяла на муку 
велосипед, папин костюм 
и всё, что смогла поменять. 
Надо сказать, что в то время 
люди были отзывчивее, да 
и отношение к учителям 
тогда было очень хорошее, 
нас поддерживали.

Папа писал нам с фронта. 
По этим письмам-треуголь-
ничкам мы и узнавали, как 
у него дела, что он жив, и 
очень ждали их. А вот от 
дяди писем не было очень 
долго. Потом нам сообщи-
ли, что он погиб под Рже-
вом… Но всё-таки мы жили 
в Сибири, и война была 
далеко, да и мы – ещё дети. 
Может быть, поэтому ниче-
го не боялись. А ещё я в то 
время постоянно слушала 
радио. Репродуктора в доме 
не было, а были наушники. 
И мы очень переживали, 
когда радио голосом Леви-
тана сообщало, что наши 
войска оставляют города, и 
радовались, когда начались 
наступательные операции.

Военные годы навсегда 
остались в моём сердце. 
Очень хорошо помню День 

Победы. Тогда я допоздна за-
сиделась за тетрадками, гото-
вилась к занятиям. На голове, 
как всегда, наушники. Мама, 
бабушка, братья и сёстры 
уже спали. И вдруг срочное 
сообщение по радио. Война 
закончилась! Победа! Я так 
закричала, что разбудила 
всех домашних. Это была 
ночь с 8 на 9 мая 1945 года. 
А утром, я тогда училась 
в 4 классе, учительница 
вместо уроков повела нас 
в лог за подснежниками.                                 
С этими цветами мы отпра-
вились в 11 часов на митинг, 
на центральную площадь 
Кормиловки. В тот же день 
пришла к нам тётя Паня 
(она уже жила отдельно). 
Пришла и плачет. Я спра-
шиваю у сестрёнки Вали: 
«Почему?» А она говорит: 
«Не вернулись многие, вот 
и папа мой не вернулся». 
Сестра была старше меня 
на пять лет. 

После школы поехала 
поступать в г. Сверд-

ловск в Уральский государ-
ственный университет на 
историко-филологический 
факультет, филологическое 
отделение. Меня, меда-
листку, приняли без экза-
менов. Учиться оказалось 
интересно, занималась и 
общественной работой: мы, 
студенты, читали лекции на 
предприятиях, работали в 
агитбригадах, выполняли 

комсомольские поручения, 
ездили на картошку. А жили 
с девочками на съёмной 
квартире у бабушки. Во-
обще студенческие годы 
– одни из самых лучших.                                             
И в университете вече-
ра тогда проводили, и в 
оперный театр ходили, и 
в филармонию на симфо-
нические концерты. Когда 
приезжал МХАТ, ночами 
стояли в кассу за билетами, 
чтобы попасть на спектак-
ли. А на каникулы ездили 
домой: на поезде до Омска, 
а от Омска до Кормиловки 
– на перекладных.

После университета я 
приехала в родной Кор-
миловский район, но уже 
в село Новоселье. Четы-
ре года проработала учи-
телем в средней школе.                                 
Там был интернат, куда 
ездили учиться на шести-
дневку дети из отдалённых 
деревень. 

Школа в Новоселье 
мне очень понра-

вилась, коллектив прекрас-
ный. Директор – творческий 
человек, а завуч – прекрас-
ный методист. Нас тогда 
приехало семь молодых 
специалистов: математик, 
географ, биолог, литератор 
и т. д. Работа сразу увлекла 
меня, хотя без опыта порой 
было непросто. Мне дали ве-
сти два девятых класса, один 
шестой и один седьмой.                                                

Инна Васильевна Каплунова родилась далеко от Ишима, за десять лет до того, как на карте появился новый регион –
 Тюменская область. Судьба занесла эту удивительную женщину на ишимскую землю, но она никогда об этом не жалела: 

именно здесь в полной мере раскрылся её педагогический талант. 

В седьмом работать оказа-
лось труднее всего, больше 
в плане дисциплины: очень 
ребята любили хулиганить. 
А в девятых  уже посерьёз-
нее относились к учёбе. 
Спустя много лет те вы-
пускники нашли меня, при-
глашали на вечера встречи 
и до сих пор звонят... 

В школе Новоселья я 
познакомилась с бу-

дущим мужем Александром 
Павловичем. Он работал 
агрономом на машинно-
тракторной станции, играл 
на баяне, участвовал в агит-
бригаде, в которую попала 
и я – вместе ездили по 
деревням с концертами. 
А жила я тогда с другой 
учительницей на квартире 
у бабушки. Как тогда гово-
рили, «на харчах» (хозяй-
ка готовила нам обеды). 
Электричества не было ни 
дома, ни в школе – только 
на молзаводе и на МТС. 
Поэтому вечера коротали 
небольшими компаниями, 
за семечками или ореш-
ками. Так было веселее. 
Потом коллега, с которой я 
снимала комнату, вышла за-
муж. Мы с мужем два года 
дружили, прежде чем рас-
писаться. Когда родилась 
дочь Алина, встал вопрос 
о переезде к моим родите-
лям. Отпуска по уходу за 
ребёнком были тогда не-
большие: месяц-полтора – и 
нужно выходить на работу. 
А оставлять малышку в Но-
воселье не с кем. Вот и по-
ехали к маме. Я устроилась 
в кормиловскую школу, 
муж – в редакцию местной 
газеты (он всегда мечтал о 
журналистике).

Спустя год я в учитель-
ской газете увидела 

объявление о том, что в 
Ишимском пединституте 
объявлен конкурс на место 
преподавателя на кафедре 
педагогики. А я, ещё рабо-
тая в новосельской школе, 
поступила заочно в аспи-
рантуру – тогда молодые 
учителя постоянно повы-
шали своё педагогическое 
мастерство. В общем, так в 
1961 году мы и переехали 
в Ишим.

Работать со студентами 
оказалось интересно. Они 
взрослее и очень хорошо от-
носились к преподавателям. 
Ходили на дополнительные 
занятия и кружки. Вера 
Дмитриевна Богус вела в 
то время макаренковское 
общество, а я – кружок по 
изучению педагогического 
наследия В.А. Сухомлин-
ского. Первые два года я ра-
ботала на литфаке и физма-
те, потом только на литфаке. 
А когда стараниями ректора 
Николая Толмачёва был 
возрождён в вузе педфак, 

перешла на этот факультет. 
Учителя тех первых выпу-
сков уже пенсионеры. 

На педфаке много ча-
сов педагогики: и лекции, 
и практические занятия.                            
И школьная практика дли-
лась дольше. У наших сту-
дентов – четыре недели, а 
на пятую неделю мы от-
правляли их в малоком-
плектные школы. В Пахо-
мово, Воронино, Орловку, 
Большой Остров ездили. 

Детям в таких школах  
нравилось общаться со сту-
дентами, да и с учителями 
мы дружили. Мы их часто 
приглашали на занятия 
в вуз по самым разным 
темам.

Работало тогда у нас и 
общество «Знание» – про-
водили лекции и круглые 
столы, в институте по ка-
федрам и на предприятиях. 
Была и другая форма ра-
боты с учителями – «Уни-
верситет педагогических 
знаний».

Преподаватели института 
учили школьных учителей 
различным новшествам, 
объясняли, как вести урок 
в той или иной ситуации, 
помогали в классном ру-
ководстве. Аналогичный 
«университет» мы вели и 
для родителей. 

В институте я работала до 
1996 года, но сразу на пен-
сию не ушла – год была на 
почасовой работе. А потом 
14 лет возглавляла ветеран-
скую организацию ИГПИ, 
была членом городского со-
вета ветеранов. Мой общий 
стаж – 41 год...

Ко гд а  п р и е х а л и  в 
Ишим, мой супруг 

сначала работал на радио, 
готовил материалы для 
программ, потом – в отделе 
писем «Ишимской прав-
ды». В 1987 году ушёл на 
инвалидность, и в собесе 
его попросили поработать 
председателем городско-
го общества инвалидов.                   
Он согласился. В 2006 году 
его не стало. Но у меня 
есть дочь и любимые вну-
ки. Дочь преподаёт в музы-
кальной школе. Внук Васи-
лий – музыкант, работает в 
Омске. Внучка Анна в про-
шлом году окончила школу, 
сдала ЕГЭ на высокий балл 
и поступила в Горный ин-
ститут Санкт-Петербурга, 
на  не фтегазово е  дело .                                                
О н а  –  е д и н с т в е н н ы й 
технарь в нашей семье.                         
И хотя внуки теперь живут 
далеко, они приезжают в 
гости, поддерживают меня, 
и дочь всегда рядом. Да и 
скучать мне некогда: скоро 
лето, дачный сезон, а ещё 
– читаю книги. 

Юлия КРОО.
Фото Василия БАРАНОВА. 
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Управление, 
понятное каждому

Где можно получить досто-
верную информацию о тарифах 
на коммунальные и жилищные 
услуги, о работе и финансовом 
состоянии управляющей орга-
низации?

Елена ДЕМЕНТЬЕВА. 
Заместитель прокурора Дмит-

рий ЯКОВЛЕВ: 
– В соответствии со статьёй 161 

Жилищного кодекса РФ управля-
ющая организация обязана обе-
спечить свободный доступ к ин-
формации об основных показателях 
её финансово-хозяйственной дея-
тельности, оказываемых услугах и 
работах по содержанию и ремонту 
общего имущества в многоквар-
тирном доме, а также о порядке и 
условиях оказания и выполнения 
работ, их стоимости, ценах (тари-
фах) на ресурсы. 

Действующее законодательство 
строго подходит к предоставлению 
информации собственникам поме-
щений о работе управляющей орга-
низации. Существует единый сайт, 
на котором управляющие органи-
зации и ТСЖ обязаны размещать 
информацию: www.reformagkh.ru. 
Там можно найти свой дом, свою 
управляющую организацию и по-
смотреть, какие тарифы она при-
меняет, какие дома обслуживает, 
каково её финансовое положение, 
как часто она привлекается к от-
ветственности. 

Информация в объёмах, преду-
смотренных Стандартом раскрытия 
информации, утверждённым прави-
тельством РФ, должна предостав-
ляться и по письменному запросу. 
Если вы не нашли свою управляю-
щую организацию на едином сайте 
либо требования о предоставлении 
информации игнорируются – это 
повод обратиться в контролиру-
ющие органы. Государственная 
жилищная инспекция Тюменской 
области вправе в таком случае воз-
будить дело об административном 
правонарушении, по которому 
виновным  грозит ответственность 
в виде штрафа от 30 до 300 тысяч 
рублей (ст. 7.23.1 Кодекса  об адми-
нистративных правонарушениях).

Сведения о тарифах должна со-
общать управляющая организация 
либо ТСЖ. Если тарифы на содер-
жание и ремонт общего имущества 
утверждаются не государственными 
органами, а собственниками, то 
тарифы на коммунальные услуги яв-
ляются строгим образом регулиру-
емыми и утверждаются для каждой 
ресурсоснабжающей организации 
отдельно. 

Приборы учёта – 
в каждый дом

Живу в многоквартирном доме. 
Управляющая компания уведоми-
ла нас о необходимости установ-
ки общедомового прибора учёта 
используемых энергетических ре-
сурсов. Можем ли мы отказаться 
от его установки?

Надежда ЯКОВЛЕВА. 
Заместитель прокурора Дмит-

рий ЯКОВЛЕВ: 
– В соответствии с пунктом 9 

статьи 11 Федерального закона         
№ 261-ФЗ «Об энергосбережении 
и о повышении энергетической 
эффективности» собственники 
помещений в многоквартирных 
домах обязаны обеспечивать соот-
ветствие своих домов установлен-

ным требованиям энергетической 
эффективности и требованиям их 
оснащённости приборами учёта ис-
пользуемых энергетических ресур-
сов. Согласно указанному закону до 
1 июля 2012 года собственники 
помещений обязаны обеспечить 
оснащение таких домов при-
борами учёта воды, тепловой 
энергии, электроэнергии, а также 
ввод установленных приборов в 
эксплуатацию. При этом много-
квартирные дома в указанный 
срок должны быть оснащены как 
коллективными (общедомовыми), 
так и индивидуальными (для ком-
мунальной квартиры – общими) 
приборами учёта.

До 1 июля 2013 года ресурсо-
снабжающие организации обязаны 
совершить действия по оснащению 
приборами учёта используемых 
энергетических ресурсов, снабже-
ние которыми и передачу которых 
указанные организации осущест-
вляют. 

Таким образом, установка кол-
лективных приборов учёта явля-
ется обязанностью собственников 
многоквартирного жилого дома, 
и отказаться от установки они не 
могут. В случае если собственники 
желают самостоятельно выбрать 
организацию, которая произведёт 
все необходимые мероприятия по 
установке, и не допускать до дан-
ных работ работников теплосети, 
то им необходимо провести общее 
собрание, чтобы принять решение 
об установке прибора и утвердить 
смету.

Если собственники не установят 
приборы учёта сами, это сделают 
ресурсоснабжающие организации, 
а понесённые расходы будут воз-
ложены на собственников с рас-
срочкой на 5 лет. Важно знать, что 
с 2015 года для жителей домов, в 
которых нет общедомовых при-
боров, будут применяться повы-
шенные тарифы.

Проблема общего 
коридора

Соседи хотят отгородить часть 
общего коридора дома для своих 
нужд, провести реконструкцию. 
Мы против. Могут ли они сделать 
это без нашего ведома?

Ирина КОТИНА.

Помощник прокурора Евгения 
ХЛЫСТОВА: 

– Не могут. Согласно федераль-
ному закону от 02.04.2014 года                     
№ 65-ФЗ «О внесении изменений в 
статьи 48 и 51 Градостроительного 
кодекса Российской Федерации», 
для получения разрешения на ре-
конструкцию многоквартирного 
дома требуется решение общего 
собрания собственников такого 
дома. Оно должно быть принято 
большинством (не менее двух 
третей голосов от их общего чис-
ла). Согласие всех собственников 
помещений требуется, если после 
реконструкции размер общего 
имущества уменьшится.

Чем чревата 
просрочка 
платежей?

Раньше я оплачивала счета за 
электроэнергию раз в полгода, 
говорят, теперь это считается 
незаконным и мне могут от-
ключить свет. Правда ли это? 
Что будет, если проверяющие 
обнаружат отсутствие пломбы 
на моём счётчике?

Алевтина Андреевна.

Заместитель прокурора Дмит-
рий ЯКОВЛЕВ: 

– В соответствии с пунктами 117 
и 118 «Правил предоставления ком-
мунальных услуг собственникам и 
пользователям помещений в много-
квартирных домах и жилых домов», 
утверждённых постановлением 
Правительства от 06.05.2011 № 354, 
исполнитель имеет право ограни-
чить или приостановить предостав-
ление электроэнергии при наличии 
у потребителя задолженности в 
сумме, превышающей сумму двух 
месячных размеров платы за ус-
лугу. Об этом потребитель будет 
уведомлён в письменной форме за 
30 дней до даты отключения.

Согласно п. 137 Основных поло-
жений функционирования рознич-
ных рынков электрической энер-
гии приборы учёта должны быть 
допущенными в эксплуатацию 
в установленном порядке, иметь 
неповреждённые контрольные 
пломбы и (или) знаки визуального 
контроля. Данным документом 
также установлено, что обязан-
ность по обеспечению оснащения 
энергопринимающих устройств 
потребителей приборами учёта, 
а также по обеспечению допуска 
установленных приборов в экс-
плуатацию возлагается на соб-
ственника энергопринимающих 
устройств. Обязанность по обеспе-
чению эксплуатации установленно-
го и допущенного в эксплуатацию 
прибора учёта, его сохранности 
и целостности, а также пломб и 
(или) знаков визуального контроля, 
снятию и хранению показаний, 
своевременной замене возлагается 
на собственника.

В случае если сетевой компанией 
выявлен факт отсутствия пломб 
(иных знаков) или нарушения их 
целостности, составляется акт о 
неучтённом потреблении электро-
энергии и не позднее трёх рабо-
чих дней с даты составления он 
передаётся в энергоснабжающую 
организацию. Копия акта вруча-
ется абоненту. На основании акта 
производится расчёт безучётного 
потребления электроэнергии. При 
этом размер оплаты в несколько раз 
превысит среднемесячную сумму 
обычной оплаты.

Поэтому собственникам жилых 
помещений необходимо регуляр-
но проверять состояние приборов 
учёта, установить факт введения 
его в эксплуатацию, а также про-
верить состояние пломб и иных 
знаков визуального контроля.            
В случае обнаружения повреж-
дений, несоответствия указанным 
выше требованиям следует как 
можно быстрее обратиться в энер-
госнабжающую организацию для 
обследования.

Кому перекроют 
газ?

Слышала, что поставщики газа 
и других коммунальных услуг по-
лучили право приостанавливать 
поставку в случае их неоплаты 
абонентом в течение двух рас-
чётных периодов подряд. Правда 
ли это?

Мария ЗЫГИНА. 
Помощник прокурора Евгения 

ХЛЫСТОВА: 
– С 1 марта 2014 года сокращены 

сроки, в течение которых недобро-
совестный абонент мог при нали-
чии задолженности пользоваться 
газом и коммунальными услугами. 
Новшества введены Постановлени-
ем Правительства РФ от 17.02.2014 

года № 112 «О внесении изменений 
в некоторые акты Правительства 
РФ по вопросам поставки газа».         
До того как выключить газ, постав-
щик обязан направить абоненту по 
почте уведомление о предстоящем 
приостановлении подачи газа и его 
причинах не позднее чем за 20 ка-
лендарных дней. Ранее приостанов-
ка поставки газа допускалась при 
её неоплате или неполной оплате в 
течение трёх расчётных периодов 
подряд. Также предусматривалась 
необходимость направления двух 
уведомлений о приостановлении 
подачи газа – за 40 и за 20 календар-
ных дней до дня приостановления.

Срок погашения задолженности 
по коммунальным услугам после 
получения уведомления от их по-
ставщика теперь сократилась с 30 
до 20 дней. В случае если по исте-
чении данного срока оплата не про-
изведена, предоставление услуги 
может быть сначала ограничено, а 
затем приостановлено.

Кроме того, с 1 марта под не-
полной оплатой потребителем 
коммунальной услуги понимается 
наличие задолженности по оплате 
одной коммунальной услуги в раз-
мере, превышающем сумму двух 
месячных размеров платы (ранее – 
трёх месячных размеров) за услугу, 
исчисленных исходя из норматива 
её потребления.

«Резиновых» 
домов станет 

меньше
Существует административ-

ная или уголовная ответствен-
ность за фиктивную регистра-
цию граждан по месту житель-
ства или пребывания?

Константин ЕЛЕЦ. 
Помощник прокурора Евгения 

ХЛЫСТОВА: 
– 3 января текущего года всту-

пили в силу изменения в Закон 
«О праве граждан РФ на свободу 
передвижения, выбор места пребы-
вания и жительства в пределах РФ».                                 
В закон введено понятие «Фиктивная 
регистрация граждан РФ по месту 
пребывания или месту жительства». 
Под фиктивной регистрацией пони-
мается  регистрация гражданина на 
основании представления заведомо 
недостоверных сведений или до-
кументов либо его регистрация в 
доме или квартире без намерения 
пребывать (проживать) там, а также 
регистрация без намерения нани-
мателя предоставить помещение 
регистрируемому лицу.  

Контроль за соблюдением данно-
го законодательства возлагается на 
федеральный орган исполнитель-
ной власти, уполномоченный на 
осуществление функций по контро-
лю и надзору в сфере миграции, его 
территориальные органы и органы 
внутренних дел. При выявлении  
фиктивной регистрации гражда-
нина РФ по месту жительства он 
будет снят с данного вида учёта. 
Кроме того, ему придётся отвечать 
перед законом. 

Кодекс РФ об административных 
правонарушениях дополнен двумя 
статьями (19.15.1 и 19.15.2), преду-
сматривающими за подобные на-
рушения административную от-
ветственность в виде штрафа для 
граждан от 2 до 5 тыс. рублей, 
для юридических лиц – от 250 до                              
750 тыс. рублей. Уголовный кодекс 
также дополнен статьями, устанав-
ливающими ответственность за 
фиктивную регистрацию по месту 

пребывания (жительства) граждан 
РФ, иностранцев и лиц без граж-
данства. Санкции предусматривают 
штраф  от 100 до 500 тысяч рублей, 
лишение права занимать опреде-
лённые должности до трёх лет, 
принудительные работы на срок до 
трёх лет либо лишение свободы на 
тот же срок. По мнению законодате-
лей, новое правовое регулирование 
позволит сделать эффективной 
борьбу с «резиновыми» домами.

Средство
от вандалов 

Одна из стен котельной возле 
моего дома исписана краской, по 
вечерам там постоянно собира-
ется молодёжь, пьёт, бьёт бу-
тылки, ломает остатки детской 
площадки и последние деревца. 
Неужели не предусмотрено ника-
кой ответственности за такой 
вандализм? 

Валентина БУШАНЬКО.
Помощник прокурора Евгения 

ХЛЫСТОВА: 
– Ответственность за вандализм 

предусматривается статьей 214 
Уголовного кодекса РФ. Закон 
определяет его как осквернение 
зданий или иных сооружений, 
порчу имущества на обществен-
ном транспорте или в иных обще-
ственных местах. К иным со-
оружениям относятся остановки 
общественного транспорта, ларьки, 
ограды, мосты, путепроводы и т. п.                                            
Под имуществом следует понимать 
дорожные знаки, уличные фонари, 
салоны и кузова автобусов, трол-
лейбусов и т. д. К общественным 
местам относятся улицы, переулки, 
скверы, бульвары, набережные, 
площади, дворы, предприятия, 
санатории и дома отдыха, культур-
ные, развлекательные, спортивные 
учреждения, общественный транс-
порт, лесопарковые зоны, берега 
водоёмов и так далее. Вандализм 
выражается в нанесении различных 
надписей, нередко нецензурных, 
на фасадах зданий, заборах, пор-
че оборудования транспортных 
средств, лифтов, повреждении обо-
рудования аттракционов в парках 
и совершении других подобных 
действий, а также уничтожение 
или повреждение музейных экс-
понатов, памятников и скульптур.  
Ответственность по данной статье 
наступает с 14-летнего возраста. 
Уголовный кодекс предусматривает 
за подобные деяния наказание в 
виде штрафа до 40 тысяч рублей, 
обязательные, принудительные 
или исправительные работы и 
даже лишение свободы на срок до 
трёх лет. Кроме того, в уголовном 
кодексе есть ряд похожих статей, 
отличающихся по предмету или 
месту совершения преступления.                                                                                   
Это массовые беспорядки (ст. 212 
УК), хулиганство (ст. 213 УК), 
умышленное уничтожение или 
повреждение памятников истории 
и культуры (ст. 243 УК), надруга-
тельство над местами захоронения 
умерших  (ст. 244 УК), умышленное 
уничтожение или повреждение 
имущества (ст. 167 УК), приведе-
ние в негодность транспортных 
средств или путей сообщения 
(ст. 267 УК). Зачастую судебная 
практика складывается так, что суд 
охватывает все действия осуждён-
ного одним более тяжким составом. 
Добавим, что если вы заметили 
подобные факты, о них нужно неза-
медлительно сообщать в полицию.

К публикации
подготовила Юлия КРОО.

Попасть на приём в нашу юридическую консультацию просто: нужно позвонить по телефону              
7-20-04 или отправить письмо по адресу: 627753  г. Ишим, ул. Рокоссовского, 53. На вопросы чи-
тателей отвечают сотрудники Ишимской межрайонной прокуратуры.

 ЮРИДИЧЕСКАЯ
       КОНСУЛЬТАЦИЯ
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 ВСЛЕД ЗА СОБЫТИЕМ

Известный тюменский спорт-
смен и общественный деятель 
Андрей Потапов может стать пред-
ставителем региона в Обществен-
ной палате России. Он является 
претендентом на одно из мест в 
новом составе палаты, который бу-
дет действовать в 2014-2017 годах. 

Впервые Общественная палата 
формируется по новой схеме. 
Согласно ей, 40 человек будут на-
значены президентом, 83 – делеги-
рованы общественными палатами 
субъектов страны, ещё 43 члена из-
бираются в процессе рейтингового 
интернет-голосования. Именно в 
нём и участвует Андрей Потапов, 
который стал представителем от 
Тюменской области по направле-
нию «Социальная поддержка граж-
дан» (инвалиды, военнослужащие, 
женщины, дети, молодёжь, ветера-
ны, пенсионеры и иные категории).

Голосование проводится с 1 по     
30 мая текущего года на официаль-
ном портале палаты: http://2014.oprf.
ru/candidates/person/428 и на сайте 
«Российской общественной иници-
ативы»: https://oprf.roi.ru/428.  В го-
лосовании смогут принять участие 
все граждане России, достигшие                                                                          
18 лет. Для этого нужно зарегистри-
роваться на портале государственных 
услуг: www.gosuslugi.ru, а затем, ис-
пользуя полученные логин и пароль, 
войти на сайт и отдать свой голос.

Андрей Потапов – мастер спорта 
международного класса по каратэ, 

чемпион России и Европы. С 2007 
года – президент Федерации каратэ 
Тюменской области, с 2012 года – 
вице-президент Федерации каратэ 
России, президент Студенческого 
союза каратэ России. Организовал 
десятки турниров по каратэ регио-
нального и международного уров-
ней. В настоящее время в структурах 
Федерации каратэ Тюменской обла-
сти занимаются более тысячи детей. 

Кроме спортивной деятельности 
Андрей принимает активное уча-
стие в социальной жизни региона. 
Он возглавляет Фонд поддержки 
спорта и общественного правопо-
рядка, в рамках которого является 

Тюменец Андрей Потапов 
участвует в выборах

в Общественную палату РФ

организатором таких проектов, 
как фестиваль ЗОЖ «Здравый 
сМЫСл», «Турник в каждый двор», 
«Общественный контроль», «Об-
щие тренировки», «Администри-
рование», «Социальное видео» и 
многих других. 

Сам Андрей Потапов считает, что 
благодаря избранию в Обществен-
ную палату РФ сможет повлиять на 
улучшение общественного климата 
в регионе, а также получит возмож-
ность расширить границы реализа-
ции и проектов, направленных на 
формирование здорового образа 
жизни у молодёжи, за пределы 
Тюменской области. 

Доброе дело
для ветерана

Я живу в частном доме на                           
ул. Чехова. 7 мая по распоряжению 
главы города Фёдора Борисовича 
Шишкина ко мне пришла бригада 
слесарей «Водоканала» с набором 
необходимых материалов для ремон-
та домашней канализации. Главный 
инженер предприятия Михаил Ива-
нович Грамматчиков указал, что и 
как надо сделать. Слесари во главе 
с мастером Максимом Ишановым 
отремонтировали канализацию уже к 
обеду. Теперь она отлично работает. 

Всем, кто принимал участие в оказа-
нии помощи по ремонту, объявляю 
огромную солдатскую благодар-
ность. Дай вам Бог отличного здо-
ровья и счастливой жизни на долгие 
годы! Это достойный пример, когда 
добрые люди оказывают человеку 
помощь в трудную минуту, а ваше 
внимание – лучший подарок ко Дню 
Победы для ветерана. 

Иван ЛУКАШИН, 
ветеран, инвалид Великой 

Отечественной войны.
***

От имени ветеранов обувной 
фабрики хочу выразить благодар-

ность руководителю предприятия 
Виктору Геннадьевичу Степанову 
и всем, кто помог организовать 
для нас праздничное мероприятие 
в честь Дня Победы. Отмечали 
мы его 5 мая в Синицынском бору 
на базе отдыха. Для поездки был 
организован автобус. Ветеранов 
встречали торжественно – с геор-
гиевскими ленточками и цвета-
ми. Артисты из городского Дома 
культуры пели песни о войне, поэт                                                                           
М.М. Зуйков читал свои стихот-
ворения. Мы были по-хорошему 
взволнованы таким замечательным 
приёмом, и каждый думал об од-

ном: мы не должны забывать, какой 
ценой выиграли войну. Затем всех 
гостей пригласили к столу, где ожи-
дало праздничное угощение. Вете-
раны пели, танцевали, общались 
– все остались очень довольны. 
Спасибо вам, Виктор Геннадьевич, 
за прекрасный праздник. 

Раиса АКАЛУПИНА,
ветеран труда.

 ***
Накануне Дня Победы ветераны  

школы № 4 посетили 16 могил сво-
их коллег – учителей-участников  
войны и трудового фронта, чтобы 
почтить их память, возложить цве-

ты, прибрать могилы, которые неко-
му посещать. За внимание и заботу, 
уважение и понимание выражаем 
благодарность директору школы 
Борису Геннадьевичу Долженко, а 
также водителю Владимиру Макси-
мовичу Тараканову, председателю 
профсоюзной организации школы 
Ольге Константиновне Коровиной. 

Желаем вам крепкого здоровья, 
счастья, благополучия, а также 
сил для дальнейшей плодотворной 
деятельности. 

Надежда ЕРМОЛАЕВА, 
председатель ветеранской
организации школы № 4.

Патриотизм –
прочный фундамент

В центре культуры и досуга Ишимского района провели семинар 
на тему «Патриотическое воспитание подрастающего поколения». 
Собрало мероприятие библиотекарей и членов президиума районного 
совета ветеранов. 

Заведующая информационно-аналитическим отделом районной биб-
лиотеки М.П. Тихонова остановилась на том, какую важную роль в 
современном мире играет патриотическое воспитание. Она отметила, 
что накануне 70-летия Победы работники библиотек должны принять 
активное участие в воспитании гражданина-патриота и включиться в 
проведение юбилейных тематических мероприятий. Сотрудница Про-
куткинской библиотеки А.П. Жапекова представила доклад «Организация 
патриотического воспитания подростков и молодёжи». На территории 
поселения реализуется много программ, посвящённых памятным датам, 
к этой деятельности привлекаются школьники и молодёжь села. Про-
ходят уроки мужества, вечера военной песни, встречи с участниками 
боевых действий, оформляются альбомы и буклеты, организовываются 
недели исторической памяти, такие как «Я – твой гражданин, Россия!», 
«Далёкому прошлому верность храня». Методические рекомендации на 
тему «Патриот. Гражданин. Читатель» участникам семинара предложила 
главный библиотекарь детской библиотеки М.Н. Кадочникова. 

Сейчас все несут равную ответственность за воспитание подрас-
тающего поколения. Важно дать молодёжи правдивую информацию, 
напомнить о корнях и рассказать о том, что нам есть чем гордиться. 
Необходимо, чтобы дети воспитывалась в уважении к истории, куль-
туре, Конституции страны, чтобы с малых лет у них формировалась 
активная гражданская позиция. Большую роль в воспитании патрио-
тизма и нравственности  играют ветеранские организации. Благодаря 
их деятельности в районе успешно реализуются программы «Старшее 
поколение», «Забота», «Ветеранское подворье», «Пусть осень жизни 
будет золотой», «Как живешь, ветеран?». Так, например, среди лидеров 
здесь Стрехнинская, Плешковская, Мизоновская, Боровская, Равнецкая, 
Ларихинская, Карасульская, Новолоктинская, Пахомовская первички.

Для проведения нравственно-этических бесед с учащимися важно 
знать новые формы и технологии в гражданско-патриотическом воспи-
тании, поэтому совет ветеранов района традиционно проводит в школах 
выездные семинары-практикумы. Ветераны посетили некоторые из 
них и высоко оценили значение музеев патриотической направлен-
ности. Дети проводили экскурсии, рассказывали о героях-земляках, 
и было заметно, как они гордятся этими людьми. Семинар получился 
конструктивным. Такие встречи важны для совместной деятельности 
по воспитанию подрастающего поколения.

Эмма РЕДОЗУБОВА, член президиума районного совета ветеранов.
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Реклама, объявления. 
Тел. 7-54-48.

ИЗВЕЩЕНИЯ О ПРОВЕДЕНИИ 
СОБРАНИЙ ПО ПОВОДУ 

СОГЛАСОВАНИЯ 
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦ 

ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ
Кадастровым инженером Воронко-

вой Ольгой Владимировной (квали-
фикационный аттестат № 72-11-148, 
контактный телефон 8 (904) 473-13-79) 
в отношении земельного участка, рас-
положенного по адресу: Тюменская 
область, г. Ишим, ул. Ермака, 20,  
выполняются кадастровые работы 
по уточнению земельного участка. За-
казчиком кадастровых работ является 
Гилёв Алексей Владимирович.

Собрание заинтересованных лиц 
по поводу согласования местополо-
жения границы состоится по адресу:                                   
г. Ишим, ул. Луначарского,46, стр. 22                                                                              
(4 этаж, каб. 3), 20.06.2014 г. в 10.00.                  
С проектом межевого плана земельного 
участка можно ознакомиться по адресу: 
г. Ишим, ул. Луначарского, 46, стр. 22                                                                                                     
(4 этаж, каб. 3). Возражения по проекту 
межевого плана и требования о про-
ведении согласования местоположения 
границ земельных участков на местности  
принимаются в течение 14 дней со дня 
опубликования настоящего извещения 
по адресу: г. Ишим, ул. Луначарского, 46, 
стр. 22 (4 этаж, каб. 3). 

Смежные земельные участки, с право-
обладателями которых требуется согла-
совать местоположение границы: Тюмен-
ская область, г. Ишим, ул. Заводская, 11 
(кадастровый номер 72:25:0105015:392). 
При проведении согласования местопо-
ложения границ при себе необходимо 
иметь документ, удостоверяющий лич-
ность, а также документы о правах на 
земельный участок.

***
Кадастровым инженером Воронко-

вой Ольгой Владимировной (квали-
фикационный аттестат № 72-11-148, 
контактный телефон 8 (904) 473-13-79) 
в отношении земельного участка, рас-
положенного по адресу: Тюменская 
область, Ишимский район, д. Ваньков-
ка, ул. Молодёжная, 5, выполняются 
кадастровые работы по уточнению 
границ земельного участка. Заказчиком 
кадастровых работ является Скаредно-
ва Мина Андреевна.

Собрание заинтересованных лиц по 
поводу согласования местоположения 
границы состоится по адресу: г. Ишим, 
ул. Луначарского, 46, стр. 22 (4 этаж,                                                                                               
каб. 3), 20.06.2014 г. в 11.00 часов.                        
С проектом межевого плана земельного 
участка можно ознакомиться по адресу:     
г. Ишим, ул. Луначарского, 46, стр. 22                                                                                              
(4 этаж, каб. 3). Возражения по проекту 
межевого плана и требования о про-
ведении согласования местоположения 
границ земельных участков на местности  
принимаются в течение 14 дней со дня 
опубликования настоящего извещения 
по адресу: г. Ишим, ул. Луначарского, 46, 
стр. 22 (4 этаж, каб. 3). 

Смежные земельные участки, с пра-
вообладателями которых требуется 
согласовать местоположение границы: 
Тюменская область, Ишимский район, 
д. Ваньковка, ул. Молодёжная, 7 (када-
стровый номер 72:10:1803001:120). При 
проведении согласования местополо-
жения границ при себе необходимо 
иметь документ, удостоверяющий лич-
ность, а также документы о правах на 
земельный участок.

Вниманию акционеров 
ОАО «Ишимская 

обувная фабрика»
20 июня в 11 часов в помеще-

нии управления фабрики про-
водится ежегодное собрание 
акционеров

Повестка:
1. Годовой отчёт генерально-

го директора ОАО «Ишимская 
обувная фабрика» о работе 
предприятия за 2013 год.

2. Отчёт ревизионной комис-
сии за 2013 год.

3. Утверждение годового от-
чёта за 2013 год.

4. Утверждение годовой бух-
галтерской отчётности за 2013 
год.

5. Принятие решения об одо-
брении крупных сделок.

6. Избрание совета дирек-
торов.

7. Избрание ревизионной 
комиссии.

8. Выборы аудитора.
Администрация 
ОАО «Ишимская 

обувная фабрика».

ПРОЕКТНАЯ ДЕКЛАРАЦИЯ ООО «ГАЗСТРОЙСЕРВИС»
г. Ишим                                                                                            12 мая 2014 года
ООО «Газстройсервис» приступает к строительству многоквартирного блоки-
рованного жилого дома с пристроенными офисами и магазинами на ул. Иркут-       
ская, 10 в г. Ишиме Тюменской области.  

1. Информация о застройщике
1.1. Фирменное наименова-

ние застройщика
 Общество с ограниченной ответственностью  
«Газстройсервис»

1.2. Местонахождение за-
стройщика 

Режим работы застрой-
щика

Юридический адрес: Тюменская область, 
город  Ишим, ул. Сурикова, 4
Фактический адрес: 627750 Тюменская об-
ласть,   г. Ишим, ул. Сурикова, 4
Понедельник, вторник, среда, четверг, 
пятница – с 8.00 до 17.00, перерыв с 12.00 
до 13.00

1.3. Государственная реги-
страция застройщика

 ООО «Газстройсервис» зарегистрировано 
межрайонной инспекцией МНС № 12 по 
Тюменской области за основным госу-
дарственным регистрационным номером 
1027201235533, свидетельство о внесении 
записи в Единый государственный реестр 
юридических лиц 72, № 000656767, выдано 
04 декабря 2002 года 

1.4. Учредители, облада-
ющие пятью и более 
процентами голосов в 
органе управления

Останин Максим Геннадьевич – 100 %

1.5. Проекты строительства 
многоквартирных домов 
и (или) иных объектов 
недвижимости, в кото-
рых принимал участие 
застройщик в течение 
трёх лет, предшеству-
ющих опубликованию 
проектной декларации

нет

1.6. Вид лицензируемой де-
ятельности: номер ли-
цензии, срок действия 
лицензии, орган, вы-
давший лицензию

Свидетельство № С-248-7205009470-01 от 
17 апреля 2014 года. Свидетельство выдано 
без ограничения срока и территории его дей-
ствия. Саморегулируемая организация. Не-
коммерческое партнёрство «Добровольное 
строительное товарищество «Центр специ-
ального строительства и ремонта», г. Москва

1.7. Финансовый результат 
текущего года

145 000 рублей  

1.8. Размер кредиторской 
задолженности

20 000 рублей

1.9. Размер дебиторской за-
долженности

1 034 874 рубля

2. Информация о проекте строительства
2.1. Цель проекта строи-

тельства
Строительство объекта «Многоквартирный 
блокированный жилой дом с пристроен-
ными офисами и магазинами» в г. Ишиме,                        
ул. Иркутская, 10

2.2. Сроки реализации про-
екта

Четвёртый квартал 2016 года

2.3. Результаты государ-
ственной экспертизы 
проектной документации

Не требуется

2.4. Разрешение на строи-
тельство

№ RU-72-30-20-00-000000000031, выдано  
администрацией г. Ишима 28.06.2013 г.

2.5. Права застройщика на 
земельный участок

 Право собственности на земельный участок 
с кадастровым № 72:25:0105008:0027, общей 
площадью 1 013,00 кв. м принадлежит ООО 
«Газстройсервис», свидетельство о государ-
ственной регистрации права от 12 сентября 
2008 года 72 НК 806171, выдано управлени-
ем Федеральной службы государственной 
регистрации, кадастра и картографии по 
Тюменской области.
Право аренды на земельный участок с ка-
дастровым № 72:25:0105008:0004, общей 
площадью 731,00 кв. м принадлежит ООО 
«Газстройсервис». Договор аренды № 80 
от 20 октября 2011 года. Срок аренды –                                                                                         
до 19.10.2014 г. Право аренды зарегистри-
ровано в управлении Федеральной службы 
государственной регистрации, кадастра 
и картографии по Тюменской области 
05.12.2011 года за № 72-72-06/039/2011-195. 

2.6. Границы и площадь зе-
мельного участка, пред-
усмотренные проектной 
документацией, элемен-
ты благоустройства

Земельные участки предоставлены для 
строительства многоквартирного блоки-
рованного жилого дома с пристроенными 
офисами и магазинами, расположенного 
по адресу: Тюменская область, г. Ишим,                    
ул. Иркутская, 10. 
Благоустройство территории решается устрой-
ством проездов, стоянок личного автотранс-

порта, тротуаров, дорожек, площадок для 
отдыха взрослого населения, для игр детей, 
для хозяйственных целей. Предусматривает-
ся установка малых архитектурных форм и 
переносных изделий, наружных светильников 
для освещения дворовой территории. Озе-
ленение территории решается устройством 
газонов и цветников

2.7. М естопол ожение  и 
описание строящихся 
(создаваемых) много-
квартирных домов и 
(или) иных объектов 
недвижимости (в соот-
ветствии с проектной 
документацией, на ос-
новании которой вы-
дано разрешение на 
строительство)

Участок расположен в квартале жилой за-
стройки. 
На территории участка проектом предусма-
тривается строительство многоквартирного 
блокированного жилого дома с пристроенны-
ми офисами и магазинами общей площадью 
1 315,61 кв. м.
Класс ответственности зданий – II, степень 
огнестойкости – II.
Фундамент – ленточный из железобетонных 
плит. 
Стены – наружные толщиной 680 мм по 
серии 2.130-1.
Крыша – скатная с холодным чердаком. По-
крытие кровли из профлиста НС 44-1000-0.7 
согласно ГОСТу 24045-2010 по сплошной 
обрешётке из досок толщиной 32 мм.
Окна с двухкамерным стеклопакетом из 
поливинилхлоридных профилей по  ГОСТу 
30674-99.
Двери: входные двери стальные согласно 
ГОСТу 24698-81

2.8. Количество в составе 
строящихся (создавае-
мых) многоквартирных 
домов и (или) иного объ-
екта недвижимости са-
мостоятельных частей 
(квартир в многоквартир-
ном доме, гаражей и иных 
объектов недвижимости), 
передаваемых участни-
кам долевого строитель-
ства застройщиком после 
получения разрешения 
на ввод в эксплуатацию 
многоквартирных домов 
и (или) иного объекта 
недвижимости

Строящийся многоквартирный жилой дом 
состоит из пяти-, четырёхкомнатных квартир 
в двух уровнях: 
- три квартиры общей площадью (без учёта 
площади подвала) – 148,08 кв. м, одна квар-
тира общей площадью (без учёта площади 
подвала) – 147,32 кв. м, одна квартира  общей 
площадью (без учёта площади подвала) – 
168,68 кв. м;
- три нежилых помещения общей площадью 
184,83 кв. м, 185,41 кв. м, 185,13 кв. м

2.9. Описание технических 
характеристик, указан-
ных выше самостоя-
тельных частей в соот-
ветствии с проектной 
документацией

1. Жилой дом – 1 шт., этажность здания –          
2 этажа, количество квартир – 5 шт., в т. ч.: 
четырёхкомнатных – 5 шт., нежилых помеще-
ний – 3 шт., общая площадь – 1 315,61 кв. м

2.10. Состав общего имуще-
ства в многоквартирном 
доме и (или) ином объ-
екте недвижимости, ко-
торое будет находиться 
в общей долевой соб-
ственности участников 
долевого строительства 
после получения раз-
решения на ввод в экс-
плуатацию указанных 
объектов недвижимости 
и передачи объектов 
долевого строительства 
участникам долевого 
строительства

По окончании строительства и ввода объекта 
в эксплуатацию у покупателя одновременно 
с правом собственности на объект  строи-
тельства возникает право на долю в праве 
общей долевой собственности на общее 
имущество, состоящее из: общего имуще-
ства в многоквартирном доме: площадки, 
электрощитовые,  внутридомовые системы 
теплоснабжения, водоснабжения, канали-
зации, электроснабжения, телефонизации, 
радиофикации, телевидения, пожарной сиг-
нализации согласно Жилищному кодексу РФ

2.11. Предполагаемый срок 
получения разрешения 
на ввод в эксплуатацию 
строящегося (создавае-
мых) многоквартирного 
дома и (или) иного объ-
екта недвижимости

 4 квартал 2016 года 
администрацией  г. Ишима

2.12 Возможные финансовые 
риски и меры доброволь-
ного страхования

 отсутствуют 

2.13 Планируемая стоимость 
строительства

  33 495 000 рублей

2.14 Перечень организаций, 
осуществляющих ос-
новные строительно-
монтажные и другие 
работы (подрядчиков)

ООО «Газстрой», ОАО «Водоканал», ОАО 
«Тюменьмежрайгаз», ООО «Энергия»

2.15 Способ обеспечения ис-
полнения обязательств 
застройщика по договору

залог, страхование

Директор ООО «Газстройсервис» М.Г. Останин.

ВНИМАНИЕ!
Гражданам, не обращавшимся за медицинской 

помощью в лечебные учреждения в период 
с 2010 по 2013 годы, необходимо 

срочно обратиться в Ишимское отделение ТФ ОАО «СК «СОГАЗ-Мед» 
для актуализации сведений и получения полиса ОМС единого образца.

Мы ждём вас по адресу: г. Ишим, ул. Советская, д. 16, тел. (34551) 2-35-56.
Режим работы: понедельник–четверг – с 8.30 до 17.30 без перерыва,
в пятницу – с 8.30 до 17.00 без перерыва, в субботу – с 10.00 до 14.00, 

воскресенье – выходной день.

Бурим скважины на воду. 
Промываем. Гарантия. 
Пенсионерам – скидка. 

Тел. 8-904-889-24-69.

РЕМОНТ 
любых швейных машин 

на дому. 
Тел. 8-905-825-87-28.


